



Journée de liaison entre les CM2 et les 6èmeC

publié le 09/06/2015

Classement des gagnants du jeu de l'oie !

Les CM2 des écoles primaires de Chatillon Sur Thouet et de Jacques Prévert ont été accueillis au collège Pierre-Mendès France le lundi 8 juin.

Durant la matinée, ils ont découvert le collège à travers différents ateliers : initiation au bridge, manipulations en SVT, visite de l'établissement et accueil par les élèves d'ULIS.

L'après-midi, les CM2 et les élèves de 6èmeC ont participé à un jeu de l'oie grandeur nature à la base de loisirs de Parthenay : les équipes ont pu tester leurs connaissances dans différents domaines (mathématiques, anglais, SVT, culture générale) et ainsi progresser dans le jeu.

Voici le classement des équipes gagnantes :

3ème : équipe H

composée de Florian PELE (6èmeC), Morgan POULY (6èmeC), Lenny PINHEIRO, Tom GUENARD, Antonin CLISSON et Mattéo DERIT.

2ème : équipe F

composée de Louise MEROUZEAU (6èmeC), Samuel PRE (6èmeC), Maxime BERNARD, Maxime DELAGE, Lucie RUSSEIL et Alicia VIVIER.

Equipes Gagnantes : 3 équipes ex-aequo !!!

Equipe D

composée de Norah CHAHED (6èmeC), Mael DROSSARD (6èmeC), Andy RIFFE, Clément REVEAU, Lola DUSSUTOUR et Mélisse SACHET.

Equipe E

composée de Marie JADAUD (6èmeC), Nathan HU (6èmeC), Angel GRANGETAS, Hania AMBDI, Jodie DOS REIS et Raphael BARAN

Equipe J

composée de Maelys RAISON (6èmeC), Manon TAILLE (6èmeC), Mathis ROSEMBERGER, Enzo TOUMIN, Manuella DE FRANCESI et Aniasi ABOUDOU.

Félicitations à tous !